

BOLETÍN DE PRENSA No. 363 -->>

Desarrollo y seguridad en la entidad hacen que su sociedad solicite una mayor oferta cultural e impulso a las artes: BRR.

Museo Espacio hará que la sociedad reconozca el arte internacional y vea el reflejo de esta calidad en sus artistas locales: APR.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, en compañía del exrector y profesor emérito Alfonso Pérez Romo, entregó a Blanca Rivera Río, presidenta del sistema estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), un reconocimiento a nombre del grupo académico del diplomado “La mujer en las artes” por ser Ilustre Benefactora de la Cultura y las Artes.

Durante una sesión especial de dicho diplomado, Andrade Cervantes manifestó que Blanca Rivera Río no sólo ha destacado por su labor como presidenta del DIF estatal, sino que también como una trascendente gestora y promotora del arte en la entidad, por lo cual se consideró necesario hacer un merecido reconocimiento público.

Al respecto indicó que entre las acciones emprendidas por la presidenta del DIF sobresale la conformación del Macro Espacio para la Cultura y las Artes (MECA), el cual ya se está convirtiendo en un referente internacional y un importante punto de atracción para quienes gustan de diferentes manifestaciones culturales, en especial de las artes plásticas.

Por su parte, Rivera Río externó que durante la administración de Carlos Lozano de la Torre, a cargo del gobierno estatal, Aguascalientes se ha consolidado como una entidad fuerte, progresista, con una calidad de vida, desarrollo y seguridad que incentiva en la sociedad el solicitar una mayor oferta cultural e impulso a las artes.

Debido a esto, destacó las acciones emprendidas para atender a esta necesidad en la entidad, no sólo con el MECA, sino que también a través de proyectos como la Casa de los Artesanos, la Universidad de las Artes, la Escuela de Danza o el Taller de Gráfica Nacional, para impulsar la apreciación del arte, a los creadores, la educación artística, así como la conformación de públicos.

Por su parte, Alfonso Pérez Romo señaló que Blanca Rivera Río siempre ha expuesto su interés por fortalecer el arte como un factor de desarrollo humano, por lo cual agradeció sus iniciativas y enfatizó el papel que actualmente está jugando el Museo Espacio al interior del MECA.

En este tenor, explicó que el Museo Espacio representa una oportunidad de apreciar obras de creadores de amplio reconocimiento internacional lo cual impactará en la población que posteriormente reconocerá que los artistas locales pueden contar con la misma calidad y capacidad artística, lo cual aportará a la promoción de los mismos entre la sociedad de Aguascalientes.

Durante la entrega de este reconocimiento también estuvieron presentes el exrector fundador

UAA entrega reconocimiento a Blanca Rivera Río por ser Ilustre Benefactora de la Cultura y las Artes

de la UAA, Humberto Martínez de León; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; la jefa del departamento de Extensión Académica, Claudia Cardona Esparza; así como estudiantes del diplomado “La mujer en las artes”.

